
Réunion Comité Directeur 

Mercredi 11 octobre 2023 

 

 

 

Début de la réunion : 20h15 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, FERGEAU Amandine, LATOUR Hugues, QUERO Olivier, 

 

Invité(e)s : QUERO Stéphanie 

 

Absent(e)s : BORGES Yamilka, NEMOUR Stéphanie, SOUQUET Marie 

 

Excusé(e)s : LEROY Sandra, VIOLAMER Carole 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 20/09/23. 

2. Point sur les affiliations. 

3. Point sur la formation juge 1 GAF. 

4. Point sur la compétition GR à Joué. 

5. Point sur les récompenses. 

6. Livraison kit FFGym.  

7. Bilan AG. 

8. Demande de la piste gonflable. 

9. Questions diverses 

 

   

1. Validation du PV de la dernière réunion 

Le PV est validé. 

 

2. Point sur les affiliations 

 

A ce jour, 8 clubs sont affiliés, 2 sont en attente car ils n’ont pas tout validé sur le contrôle d’honorabilité.  

 

 

3. Point sur la formation juge 1 GAF 

 

A ce jour 21 inscriptions en Indre-et-Loire. Nous avons accepté des gymnastes de l’Indre.  

3 d’Argenton sur Creuse sont inscrites et 4 devraient venir de Issoudun mais les fiches d’inscription n’ont pas 

encore été envoyées.  

Luc rappelle que les fiches d’inscription devaient être remplies informatiquement.  

 

 

4.  Point sur la compétition GR à Joué 

 

Hugues va récupérer les flammes à St Pierre. Isabelle a récupéré les récompenses.  

Pierre-Yves sera présent pour l’informatique. Il va apporter Score Gym et DJ Player à 11h.   

Luc et Isabelle seront également présents.  



Il manque des juges dans les listes de la fédération ce qui pose problème pour les mettre dans Ordojuge.  

 

 

5. Point sur les récompenses 

Toutes les récompenses commandées sont arrivées. Olivier va recompter les médailles pour en vérifier le nombre. 

Les cordons ne sont pas accrochés aux médailles.  

 

6. Livraison Kit FFGym 

 

Tout le matériel Gymnova est arrivé. Il manque juste le kit baby gym.  

Luc a envoyé un tableau avec le prix du matériel qui serait vendu. Les références y sont inscrites pour les 

retrouver sur le site de Gymnova.  

Olivier pense qu’il faudrait tout sortir et prendre le matériel en photo avec la référence. Il n’a pas eu le temps de 

regarder ce qui pouvait être vendu. 

 

 

7. Bilan AG 

 

Il n’y a pas eu de remarques particulières suite à l’AG. 

Stéphanie trouve qu’il n’y avait pas grand monde.  

Isabelle demande si les comptes ne pourraient pas être donnés sur papier. Luc dit qu’ils seront envoyés avant 

l’AG pour que chacun puisse les consulter en amont de l’AG.  

 

 

8. Demande de la piste gonflable 

 

Demande de Joué-lès-Tours de pouvoir avoir en garde l’ancienne piste gonflable. Cette piste sera bien entendu 

prêtée au cas où un club en aurait besoin. Olivier dit qu’elle est percée. Il faut trouver le trou.  

St Pierre utilisera la neuve pour la team gym.   

Luc va préparer une convention qu’il faudra signer entre le comité et les clubs.  

 

 

9. Questions diverses 

 

- Isabelle demande si nous ne pourrions pas féliciter Kaylia sur le site. Pierre-Yves va s’en occuper. Nous 

devons souligner la performance exceptionnelle de Kaylia.  

 

- Amboise se retrouve dans la galère : ils viennent de s’apercevoir que la personne qu’ils ont embauchée a 

signé 2 contrats à temps complet dans 2 clubs différents, Amboise et un club du 86. Amboise se retrouve 

sans personne maintenant. Paule demande comment faire pour le licencier. Luc va en parler à l’AG 

régionale ce week-end.  

 

Prochaine réunion le mercredi 15 novembre à 20h00 

Fin de la réunion : 21h30 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


